

KTM nimmt Gasgas unter seine Fittiche

KTM mischt künftig beim spanischen Enduro- und Trial-Spezialisten Gasgas mit. Wie das Unternehmen mitteilte, wurde mit dem Eigentümer Black Toro Capital eine Zusammenarbeit vereinbart. Das Joint Venture unter Führung von KTM soll auch neue Modelle entwickeln. Die Produktion wird in Girona bleiben. Der Kooperationsvertrag muss noch von Kartellbehörden genehmigt werden. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



KTM-Firmensitz in Mattighofen.

Foto: Auto-Medienportal.Net/KTM